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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          亀岡会長 

 

 

 

・・・・ロロロロ ー タ リ ー ソ ンー タ リ ー ソ ンー タ リ ー ソ ンー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

ソングリーダー 長江 孝文会員 

 

 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

木内 治彦会員  H13. 6. 15（18年目） 

    澤山 理恵会員  H27. 6. 12（4年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

木内 治彦会員    

    

    

    

    

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    上川原 昭会員  H8. 6. 15 （23年目）    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・入入入入 会会会会 式式式式    

舟山 和宏君 （Ｓ50. 5. 21生） 

㈱E－wings 代表取締役 H.P・広告デザイン制作    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本日例会の挨拶を申し上げま

す。 

先週6月 7日は当クラブ清掃例会にご参加頂きまし

て誠に有難うございました。 

今回も柳町公園で清掃活動を行いましたが毎年行っ

ている為、ごみが減り続けています。 

気持ちよく公園を利用してもらう為にも、今後も継

続して行きたいと思います。 

6月 8日は最後の会長・幹事会が川湯温泉で開催さ

れました。 

今回は亀井幹事が欠席の為、工藤副会長に出席頂き

ました。ありがとうございました。 

小野寺ガバナー補佐、各クラブ会長・幹事の皆さん

とお酒を酌み交わし、なごやかな雰囲気の中、ロー

タリーアンとしての使命感やクラブの発展と奉仕の

役割を確認しつつ会が終了しました。 

これまで会長・幹事に対し、会員皆様の温かいご支

援の中、職務を全う致す事に熱くお礼を申し上げま

す。 

以上第43回例会の会長挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    



・・・・幹幹幹幹 事 報事 報事 報事 報 告告告告    菊菊菊菊地地地地祐司祐司祐司祐司副幹事副幹事副幹事副幹事    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    RI第2500地区 2019-20年度 米山記念奨学金セ

ミナー及びロータリー財団セミナーのご案内が

届いております 
****    公益社団法人 米山梅吉記念館より 創立 50 周

年記念式典開催のご案内が届いております。 

****    釧路西・根室RCより 6月の例会プログラムが届

いております。 

各資料、また先週の報告資料を回覧しておりますの

でご一読ください。 

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 木内 治彦会員  入会記念祝として 

 澤山 理恵会員  入会記念祝として 

 上川原 昭会員  結婚祝として 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話    」」」」        

                                                            担当担当担当担当    韓国友好クラブ韓国友好クラブ韓国友好クラブ韓国友好クラブ委員会委員会委員会委員会    

◆菊地菊地菊地菊地    祐司祐司祐司祐司会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の卓話のテーマは、ワイキキロータリークラブ

にメーキャップしに行った話をします。 

まず、ネットなどで調べた結果事務局などがなくホ

テルのコンシェルジュに調べてもらっても例会場の

ホテル名と例会日だけは乗っていたのでそのホテル

に下見に行きました。ウィンダムというホテルが近

くにありまして、「タイムシェアの見学会に行きませ

んか？」と言われその声をかけてくださった方が日

本人で、「ロータリークラブを知ってますか？」と聞

いたところ、ちょっと分かりませんと言われ、実際

その例会場のホテルにも聞いてみたんですけど、「ち

ょっと分からない」と言われ、勝手に行ってみよう

かなと思いました。ハワイは正装がアロハシャツだ

というので、アロハシャツを買って準備万端にして

たところ、ホテルの内線で「お客様が来てる」と言

われフロントに下りると、先ほど聞いたウィンダム

の従業員さんがロータリークラブの会員さんでした。 

その方と一緒に例会場に行くことになりました。例

会場に着き、メーキャップ料 会費20ドルでした。

会場に入ると、ハープで素敵な演奏がされていまし

た。既にテーブルには料理が並んでおり、そこにＩ

ＫＫＯさんという女性の方がおり私に例会中、通訳

をしてくれました。すごく和やかな格式ばってない

感じの雰囲気でした。会長はスティーブ小山さん、

という日系人で、顔は日本人ですが日本語は一切し

ゃべれず 「来てくれてありがとう」の言葉を英語

でいただきました。 

新入会員の方が5名いたんですが、話を聞くと一人

の同じテーブルの男性は3ヶ月間ロータリークラブ

に通い詰めクラブに認められたらしいことを言って

いました。びっくりしたのが、ニコニコ献金は、ス

マイルバケツというブリキのバケツで会員の人が持

って回ってハッピーな話がある人が挙手をし、スマ

イルバケツにお金を入れるというシステムでした。 

みんな話したがりのようで、挙手が激しかったです。 

僕はステージに呼ばれ、バナー交換をして自己紹介

を致しました。時間がないので一言だけと言われ、

こう言いました。なんと言ったかといいますと！

「Hi.I came From Japan」 「Hokkaido RI2500 

Kushiro South Rotary Club.Im Sub Secretaries. 

Im Yuji kikuchi Thankyou」  

と、早口言ったら意外と聞きやすかったと言われま

した。また機会があれば10ヵ所くらいクラブあるら

しいので、次来たときは違うクラブにメーキャップ

しましょうと言われました。 

日本に帰り数日後、その時の会報がＩＫＫＯさんか

らメールが届きうちのクラブのホームページアドレ

スを教えて、ワイキキロータリークラブのバナーを

持ってる写真をお送り致しました。来年は、ロータ

リー国際大会がホノルルであるということもあり今

回の卓話のテーマを海外の思い出にしました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉長倉長倉長倉    巨樹彦巨樹彦巨樹彦巨樹彦会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の、私の卓話は昨年４月末に行われたタイ カ

ンチャナブリでの「結核予防」のグローバル補助金

事業についてです。 

その事業の視察に地区の当時グローバル補助金小委

員長として釧路ＲＣと一緒に行ってきました。 

地区のＤＤＦを使った事業ですのでクラブで話す機

会がなかったのでこの機会にお話させていただきま

す。 

カンチャナブルは、タイ バンコクから西へ８０Ｋ

ｍほどいった内陸の地です。この事業は、タイ 全

員女性のマネカンＲＣがホストスポンサーで当地区

釧路ＲＣが国際スポンサーとなった事業で、カンチ

ャナブル地区で結核患者が急激に増えたことに対し

ての対策を自治体等とタイアップして結核予防キャ

ンペーンをはり、大勢の地域住民のレントゲンによ

る診察を行えるようにした事業です。 

写真にあるように、大型バスにレントゲン装置を備

え循環して診察を行うのですが、まるで、お祭りの

ような雰囲気のイベントを繰り広げその柔軟なアイ



ディアには、感服いたしました。つい、寄贈を中心

に考えがちの奉仕事業ですが、アイディア次第で効

果的な事業が行えるという事を勉強させられました。 

当クラブでも、今後こういった事業に参加すること

を今後の会長、幹事には検討いただきたいと考えて

おります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

６月２１日（金） 

「 この一年を顧みて 」 

会場 アクア・ベール12:30～ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：長江勉会員 


